

Antrag Nr. 06-F-01-0019

SPD-Fraktion

Betreff:

Keine Einführung von Studiengebühren
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.05.2006 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung unterstützt den Protest der Studenten der Fachhochschule Wiesbaden und teilt die Bedenken ihres Präsidenten, Prof. Dr. Clemens Klockner, gegen die geplante Einführung von Studiengebühren.

Die Stadtverordnetenversammlung appelliert mit allem Nachdruck an die Hessische Landesregierung, ihre Pläne für Studiengebühren für das Erststudium zurückzuziehen und Alternativen für eine bessere Finanzausstattung der Hochschulen zu erarbeiten.

Die Stadtverordnetenversammlung fordert ferner die Wiesbadener Landtagsabgeordneten auf, sich für den Hochschulstandort Wiesbaden zu entscheiden und eine Einführung von Studiengebühren abzulehnen.

Begründung:

Wiesbaden, 19.05.2006

F.d.R.

Marc Paffenholz
Fraktionsgeschäftsführer